

ARCHIVO

14650

EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	91199171				
A:	20 SEP 91				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input checked="" type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Señor Embajador  
Roberto Cifuentes A.  
Asesor Especial del Presidente de la República  
en Materias Internacionales  
SANTIAGO

Estimado Embajador:

Tengo el agrado de acusar recibo de su nota del día 4 del mes en curso, por intermedio de la cual me hizo llegar la traducción de la carta que el Teniente General Ali Abdallah Saleh, Presidente del Consejo Presidencial de Yemen, dirigió a S.E el Presidente de la República, solicitando el apoyo de nuestro país para su candidatura a la Presidencia de la Cuadragésima Sexta Asamblea General de Naciones Unidas.

Sobre el particular, puedo informar a US. que con la debida antelación se determinó respaldar la postulación de Papua Nueva Guinea para el cargo antes aludido. Esta decisión, se adoptó en consideración a los calificados méritos del candidato, Canciller Michael Somare, y especialmente a los deseos de profundizar los vínculos de cooperación y amistad con esa nación, una de las más importantes de la Cuenca del Pacífico Sur. Sin perjuicio de lo anterior, y como una forma de no responder negativamente la solicitud de la referencia, se propone que en la Nota de respuesta se indique que nuestro país votará por el candidato de consenso del respectivo Grupo Regional.

Por lo antes expuesto, mucho agradeceré a US. tenga a bien transmitir lo anterior a S.E el Presidente de la República.

Adjunto a la presente, remito a US. proyecto de respuesta a la Nota N° I-581/91 firmada por el Teniente General Ali Abdallah Saleh.

  
ENRIQUE SILVA CIMMA

SANTIAGO, septiembre 6 de 1991

EXCELENTISIMO SEÑOR  
PRESIDENTE DEL CONSEJO PRESIDENCIAL  
DE LA REPUBLICA DEL YEMEN

Excelencia:

Con mucho agrado he recibido su atenta Nota del 24 de julio del presente año por medio de la cual solicita el apoyo del Gobierno de Chile para la postulación del Embajador Abdallah Saleh El Ashtal, Representante Permanente de la República de Yemen ante las Naciones Unidas, para presidir la próxima Cuadragésima Séxta Asamblea General de las Naciones Unidas.

Puedo asegurar a Vuestra Excelencia, que hemos tomado debida consideración de los destacados méritos que reúne vuestro representante, sin embargo, el Gobierno de Chile, como en otras oportunidades, respaldará a aquel candidato de consenso que integre el Grupo Regional respectivo.

Aprovecho esta oportunidad para reiterarle las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE